

国府南小だより

国府南小ホームページアドレス <http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/> 令和5年度 3月号 文貴 校長

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン: 楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子



1年の締めくくり

残すところ数日で4名の6年生が本校を巣立ちます。国庁太鼓の引継や卒業式の練習など、6年生は最高学年としての締めくくりを意識してしっかりとした態度で臨んでいます。また、5年生からは、在校生の代表という役割を自覚し、これからは自分たちが中心となって国府南小の伝統を守っていくんだという気概が伝わってきます。

3月は、令和5年度の締めくくりです。子どもたちの学習・生活の様子を見ると、この一年間の成長の大きさがうかがえます。今年度も残りわずかですが、各学年のまとめをしっかりと行い、次の学年に繋ぐことができるように、支援していきたいと思ひます。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご協力・ご支援いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

表彰おめでとう!

《栃木市模範児童》 6年 ****	《全国児童画コンクール優秀賞》…5年 **** (R6.3.11 現在)	《多読賞》1、2年 60冊以上 ****、****、****
《栃木市善行功労児童》 6年 ****	《理科学研究展覧会優秀賞》 1年 **** (下地区、県ともに表彰)	****、****、****、****
《下地区学体連運動優良児童》 6年 ****	《書初展特選》 1年 ****、****	****、****、****、****
《栃木市健康優良児童》 6年 ****	2年 ****	****、****、****
《給食週間 標語優秀賞》 1年 ****、****	3年 ****、****	3、4年 55冊以上 ****、****、****
****、****	5年 ****、****	****、****、****
2年 ****、****	《下野国庁まつりポスター表彰》 実行委員長賞 4年 ****	****、****、****
****	総務部会長賞 5年 ****	5、6年 50冊以上 ****、****、****
3年 ****、****	イベント部会長賞 1年 ****	****、****、****
4年 ****、****	会場部会長賞 6年 ****	《必読図書 読破賞》 ****、****、****
5年 ****、****	出店部会長賞 6年 ****	****、****、****、****
****、****		****、****、****、****
6年 ****、****		****、****、****、****
《リクエスト献立コンクール優秀賞》 6年 **** 「洋風メニュー」		****、****、****、****
《市川市女子フットベースボール連盟メモリアルカップ大会準優勝》 国府北チーム (****、****、****、****)		****、****、****、****



国庁まつり当日に表彰式があり、1年****さんが参加しました。堂々としていて、立派な態度でした!

令和6年度4月の主な予定

- 8日(月) 新任式・始業式
- 9日(火) 入学式
- 22日(月)～ 家庭訪問
- 26日(水) 授業参観・P総会・懇談会・P役員総会
- ☆毎月14日はトニーの日(家族団らんの日)

モバイルサイト
 お使いの携帯電話でサイトを閲覧いただけます。

<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

主な行事予定は、学校HPの中にある「行事予定」で確認できます。
 こちらのQRコードからご覧いただけます。

☆今月の国府南っ子☆



【3年珠算教室】
講師の先生から、そろばんの使い方や計算の仕方を教えていただきました。



【6年企画最後の南っ子タイム】
協力して探し物を見つけました。最後の企画もみんなで盛り上がりました。6年生ありがとうございました!



【6年生を送る会】
5年生が中心となり、なかよし班で活動する内容を考え、みんな協力して楽しい時間を過ごしました。最後にプレゼントを渡して6年生への感謝の気持ちを伝えることができました。

大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校



○ふるさと学習(全校しもつかれ作り) -2月14日-

コミスク委員やPTA・地域の方々のご協力のもと盛大に行われました。2年生が育てた大根で鬼おろし体験、しもつかれについての話を聞く内容に加えて、新しく「野州鬼おろし唄」の披露や、語り部鑑賞が入り、新聞やケーブルTVにも取り上げられました。充実したふるさと学習となりました。



○コミスク推進拡大会議 -2月21日-

今年度2回目の会議を開催しました。3部会の3ヵ年計画(第2期1年目)の成果と課題を確認し合い、活発な意見交換がなされました。最後にコミスク推進アドバイザーである****先生から講評をいただきました。お忙しい中、ご参加くださった皆様、ありがとうございました。



○5、6年キャリア教育(oneclassプロジェクト) -2月27日-

日頃からoneclassでお世話になっている****様と、TVやラジオなどで活躍されている下野市在住の****様を講師に迎え、キャリア教育を実施しました。子どもたちはメモを取りながら真剣に話を聞いたり、積極的に質問したりして自分の将来について考えることができました。



○清掃活動(床の水拭き、ワックスがけ) -2月26日~3月1日-

3学期の清掃強調週中、地域や保護者の皆様に清掃のお手伝いをお願いしたところ、平日にも関わらず5日間で述べ30名のご協力をいただくことができました。また、東陽中バレー部の皆さんが、休日の練習日に体育館床のワックスがけをしてくださいました。皆様に心から感謝申し上げます。



○緑を守り隊(ルピナスの苗植え) -2月29日-

国府地区まちづくり協議会、ルピナスの郷実行委員会の皆様が学校西側道路脇にあるグリーンベルトにルピナスの苗を植えてくださいました。学校のコンポストを利用して、子どもたちも全員体験しました。コミスクや保護者の方々にも最後まで協力していただきました。2ヶ月後が楽しみです。



○下野国庁まつりで国庁太鼓発表 -3月3日-

11月の国府地区ふるさとまつりに続き、下野国庁まつりも5年ぶりに開催され、5、6年生が発表しました。このたび太鼓のバチやドラのマレットを新調し、深みのある音色を披露できました。PTA役員の皆様には楽器運搬のお手伝いをしていただき、ありがとうございました。



授業参観保護者感想



2月7日に行われた、今年度最後の授業参観で、保護者の方々から感想をいただきましたので、紹介させていただきます。ご協力ありがとうございました。(順不同)

・1年生は、一年間学んだことの発表会で、親の方がとても楽しめました。1年生みんなが楽しく演奏したり歌ったり、とてもかっこよかったです。担任の先生が12人に教えるのは大変だったと思います。とてもよかったです。ありがとうございました。

・授業参観では、一年間の成長を感じることができました。机に向かうだけの授業ではなく、紙芝居をしたり、みんなで計算カードをしたり、小規模校ならではの体験型で子どもの生き生きとした姿を見ることができました。自分の子だけではなく1学期は緊張していた子ども堂々と発表してうれしく思いました。みんなが主役になれた楽しい授業でした。

・いつもお世話になっております。先日の授業参観ありがとうございました。子ども達が、できるようになったことを堂々と一生懸命に発表していて、とても感動しました。また、子ども達が楽しそうに授業を受けている姿を見ることができたのでよかったです。

・一人一人がうれしそうに発表していて、保護者もクイズの解答者になったりと、私もとても楽しく参加させていただきました。全員全ての教科の発表ができるのは小規模校のよいところだと感じました。一人一人が主役になる機会が多く、自信につながってくれるのではないかと思います。45分の中で様々な教科が見られたところもうれしかったです。ありがとうございました。

・1年生最後の授業参観で一年間の成長がとても感じられました。大きな声で堂々と発表ができたり、お友だちのフォローができたり、フォローしてもらったりと、クラスみんなが仲良く楽しく過ごしているんだな、というのが感じられました。発表もとても工夫が凝らされていて、全教科見ることができて、見ている私もとても楽しかったし、うれしかったです。先生方のご尽力に心から感謝いたします。ありがとうございました。

・一年間、子ども達が各教科を一生懸命学んだ成果を参観できてうれしかったです。常に子ども達の笑顔があふれていて豊かな心も育てているのだなと感じました。一人一人自分の考えを発表することができて、成長を感じました。これからも子ども達の成長を見守っていきたいです。

・一年間でできるようになったことを見せてもらいました。1つの教科だけでなく、様々な教科について発表されていて、「こんなに、いろんなことを学んだんだな」と思い、成長を感じました。最後の「スマイル アゲイン」の歌には思わず涙が出そうになりました。クラスみんなで力を合わせて頑張って準備したのが伝わって、とても感動しました。

・先生と子ども達との信頼関係がよく伝わってきました。担任の先生の子供達への教育の成果だと思います。一人一人がとても心穏やかにすすくと成長できたのは先生のお人柄の賜物です。歌声からは学校全体の素晴らしさが感じとれました。一人一人が輝き、自信をもって発する声は素晴らしく、とても8人とは思えないできばえです。合唱コンクールに挑戦してもよいと思います。担任の先生はじめ諸先生方、誠にありがとうございます。

・今日はありがとうございました。緊張していたのか少し静かな感じもしましたが、自由に意見を言いながら授業を受けている姿を見ることができ、この一年での成長を感じ、うれしく思いました。担任の先生の穏やかなご指導ありがとうございました。

・4年生の1/2成人式とても感動しました。招待状からうれしくなりました。子ども達にも、親にとってもすてきな日になったと思います。今回は2年生の発表が見られなくて残念でした。次回も楽しみにしています。一年間子ども達を近くで見守り、支えてくださり、ありがとうございました。

・今回は、10歳のつどいということで、演奏や合唱、お手紙の発表もあり、盛りだくさんで、とても思い出になる授業参観になりました。ありがとうございました。

・1/2成人式10歳のつどいを行っていただきありがとうございました。発表していた内容は、しっかりしていて成長を感じることができました。手紙をいただけたことは大変うれしかったです。1/2成人式ということもあり、授業中の態度も良くなり落ち着きがでてきたと思いました。

・子ども達一人一人が、それぞれのキャラクターのままに教室にいられ、でもハラハラせずに授業が進んでいるのがよいなと思いました。みんなが自分の考えを発表していることも感心しました。家の様子しかわからず、できていないことに目を向けがちですが、先生から「成長して頑張っている」という話を聞いたのでプラスの視点で見たいなと思いました。お世話になりました。

・授業中の子ども達が進んで手を挙げて意見を発表している姿を見て、とても良い環境で学んでいるんだなと実感しました。また、担任の先生が子どもに寄り添った目線で話してくださる様子も、子ども達のやる気につながっているのではないかと思います。子ども達が自分の意見をしまい込むことなく、のびのびと成長している姿を見て、国府南小に入学できて学べたことが本当にいい思い出となりました。ありがとうございます。

・途中から見させていただきましたが、5年生はグループになって答えを導き出していました。いつも5年生は楽しそうに授業をしていて、見ている私も楽しくなりました。国府南小でよかったと思いました。

・授業参観ありがとうございました。活発に意見が言える方ではありませんが、友達の話をよく聞いて自分で判断できているし、理解できていると思いました。自分で調べることや確かめることなど何かあったら協力してあげたいなと思いました。

・今回は社会の授業でした。グループで考えて意見をまとめるという場面で、子ども達の成長が感じられました。以前はなかなか意見が出ないようでしたが、今回は素直な意見がたくさん出ていて、活発な授業を見ることができました。国府南小学校で日々成長していく子ども達を見ることができて、とてもよかったです。

・お世話になります。普段の授業風景を見ることができてよかったです。進級したばかりの頃より、子ども達が楽しそうに意見を出し合っている姿を後ろから見て感心しました。ありがとうございました。

・高学年になり、みんなで発言して考えていて、成長した姿を見ることができました。ありがとうございました。

・普段見ることのできない子どもの姿を見ることができました。人前で話すことが苦手なところがあるため、いつもドキドキしながら授業参観に参加しています。グループになる場面では、自分の意見を伝えてお友達の意見も聞くことができていたので安心しました。授業参観のたびに子どもの成長を実感できて本当にうれしいです。授業の雰囲気は和やかで子ども達の笑顔からいつも楽しく授業を受けていることがわかりました。ありがとうございました。

・久しぶりに授業参観に参加できました。将来のなりたい職業を自分で見つけ、調べて発表する姿を見て成長を感じることができました。また、給食や昼休みの過ごし方など普段見られない姿も見られ、どういう行動をしているかまでわかったのでよかったです。まもなく卒業を迎えますが、成長した子どもを見ることができました。ありがとうございました。